neue Abschnitte hinzugefügt werden können. Das beweisen vor allem die Ergebnisse der Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes. In den ersten sechs Monaten dieses Jahres wurde der Plan der industriellen Warenproduktion in der Industrie mit 101 Prozent erfüllt und ein Planvorsprung von einer Milliarde Mark erreicht. Insgesamt wuchs die industrielle Warenproduktion um 6,6 Prozent, und die Arbeitsproduktivität erhöhte sich um 6,0 Prozent. Mit 71 383 in dieser Zeit neu gebauten oder modernisierten Wohnungen verbesserten sich die Wohnverhältnisse für 214 000 Bürger. Hinter diesen Zahlen stehen solche beispielhaften Leistungen wie die jener 75 Betriebe und Einrichtungen, die für ihre vorbildlichen Arbeitsergebnisse mit Wanderfahnen des Ministerrats und des FDGB-Bundesvorstandes ausgezeichnet wurden.

Breite Entfaltung der sozialistischen Demokratie Erfüllte und übererfüllte Pläne schaffen stabile Grundlagen für die schrittweise Durchführung der vom IX. Parteitag vorgeschlagenen sozialpolitischen Maßnahmen, die mit einer Reihe neuer Verordnungen des Ministerrates bereits verbindlich festgelegt wurden. Dazu gehören die Rentenverordnung, die Sozialfürsorgeverordnung, die Verordnung über die Erhöhung des monatlichen Mindestbruttolohnes und anderes.

Die sowohl in den Produktionsleistungen in Industrie und Landwirtschaft als auch im Wettbewerb der Städte und Gemeinden zur besseren Gestaltung der Wohn- und Lebensbedingungen zum Ausdruck kommende demokratische Aktivität der Bürger, ihr verstärkter Einfluß auf die Leitung und Planung der gesellschaftlichen Prozesse läßt die Hauptrichtung besonders deutlich in Erscheinung treten, in der sich unsere sozialistische Staatsmacht entwickelt, nämlich die weitere Entfaltung und Vervollkommnung der sozialistischen Demokratie.

Den Besten und Fähigsten das Mandat Die Wahlbewegung ist eine Zeit intensiver Gespräche und Beratungen mit Millionen Bürgern über die großen politischen und ökonomischen Ziele unseres Staates ebenso wie über die tausend Probleme des Alltags. Es werden Zusammenhänge erläutert, vielfältige Interessen geweckt und Mitstreiter für die Lösung schwieriger Fragen gewonnen. In breiter demokratischer Aussprache wird über jene Menschen beraten und entschieden, in deren Hände für die nächsten fünf Jahre die Verantwortung für wichtige staatliche Entscheidungen gelegt werden soll. Diese Verantwortung der Volksvertretungen als gewählte Machtorgane des sozialistischen Staates der Arbeiter und Bauern wächst. Große und komplizierte Aufgaben müssen gemeistert werden, in deren Mittelpunkt die Erfüllung und Überbietung des Fünf jahrplanes, die weitere Lösung der Hauptaufgabe stehen. Das erfordert einerseits eine sehr sorgfältige Prüfung der Kandidaten, damit wirklich die Besten und Fähigsten das Mandat erhalten, andererseits aber vor allem die Bereitschaft aller Bürger zur Mitarbeit, zur Unterstützung der Tätigkeit ihrer Abgeordneten. In Mer gründlichen Wahlvorbereitung werden also bereits die entscheidenden Voraussetzungen für die künftige erfolgreiche Arbeit der Volksvertretungen geschaffen.

Wahlen erfordern erhöhte Aktivität der Genossen Eine Fülle politisch-ideologischer und organisatorischer Aufgaben verlangt also erhöhte Aktivität aller Genossen. Der Inhalt der Arbeit der Parteiorganisationen wird daher während der Wahlbewegung weitgehend bestimmt von der Mobilisierung jedes Genossen, entsprechend seinen Fähigkeiten und seinen Möglichkeiten an der politischen Massenarbeit teilzunehmen. Dem dienen vor allem die Mitgliederversammlun-